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大家好，今天来为大家分享股市散户接盘的一些知识点，和散户接盘现象的问题解
析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以看看本篇文章，相信
很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！
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大家都卖出股票谁接手

可以卖，挂单就行了，电脑系统会帮你撮合的。

接手的就是那些愿意以这个价格收购这只股票，并且觉得将来能挣钱的人，有可能
是补仓的散户，有可能是低吸的庄家及私募或者别的，都有可能。

如果没人接手的话，当天就跌停，第二天庄家和散户都不接的话，继续跌停；直到
庄家去接或者有的想去抄底的散户接；还有就是前期被套的再加仓来摊低成本。

股市里的庄家会用什么方法，让散户高位接盘，低位割肉？

哈哈哈哈，现在就是让散户割肉的最好时机，跌穿2638点，量能放大，这是典型
的大资金收集筹码的信号，不过对于散户来讲，还是暂不参与为好。虽说跌穿2638
点大盘己进入了底部区域，这个区域也许还应有0.38的空间，但这个空间往往会异
常惨烈，血肉橫飞。这个区域还有个动听的名称:十八层地狱。十八层啊！不是一般
人的神经可以忍受地。那么散户在此時又该咋办呢？最好的方略是空仓观望，如持
续成倍放量，无论是涨跌，都该积极参与了。如又回到无量横盘或阴跌，那就还得
等。散户国资本金太少，没法与太资本争一日之短长，只能等底部成倍放量時才能
积极参与。当然了，你要是已经腰斩了，那就只有躺着装死，因为你的水平表咱你
根本就看不明白进退来，那就只能等下波行情解套了，解套后该干嘛干嘛去吧，这
地界不是你呆的地方。

股票涨到高点位，卖出谁在接手？

股票的所谓高点都是相对的，股票价格没有绝对的高点和低点。俗话说“天花板上
有天堂，地板下面有地狱”就是这个道理。
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作为交易者在高点卖出手里的持股，是基于个人对某只股票的估值和预期做出的操
作决定，这不一定是股票真实客观的估值和预期，更代表不了全体投资者对股票的
估值和预期。换句话说，你认为的高点，别人不一定认可，你卖出的高点，在其它
投资者眼中可能正是买入的机会。

因此，股票在相对的高点卖出，接手的是和卖出者持有不同或相反市场观点和预期
的投资者。当然，在股票交易中，计划你的交易，交易你的计划最重要。只要符合
自己交易原则和计划的操作都无可厚非，对个人来说都是正确合理的。

新股都是一步到位，散户为什么还高位接盘？

其实这位投资者问的新股一步到位，其实这句话有问题，应该说新股上市后连续一
字涨停已经很多了，散户为什么还要追高买入。下面我就来说说。

1.做次新股散户投机者很多

短线投机往往都是喜欢找波动大，风险大的股票，而次新股往往就是处于这一类，
很多次新可能开板后一路下跌，但是还有很多次新开板后还有连续的上涨，一旦赌
多大幅度获利，赌错破位立马走人，比如最近新开板的七一二，短期也有20%多的
收益。所以这也解释了，为什么有这一类散户去买。

1.次新股存在很多优质股票

很多次新上市由于收到市场的影响，很多股票没有到达它合理的估值或者后期成长
性特别好，比如华友钴业和寒锐钴业，江丰电子等等，所以还是有的投资者看中了
他的基本面。敢于去买入。

所以为什么开板后的次新股很多投资者愿意去买的原因无非两种，但是次新股风险
较高，技术分析较难，受市场情绪面影响较大。

感觉写的好的点个赞呀，加关注获取更多股市分析方法。

OK，关于股市散户接盘和散户接盘现象的内容到此结束了，希望对大家有所帮助
。
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